
 

 
 
 
 

 
 
 

 

 

 

 

Antrag an den Ortsrat Bohmte 
 

Aufstellung von Tütenautomaten für  Hunde 

  

 

 

Sehr geehrte Bürgermeisterin Frau Strotmann, 

 

sehr geehrter Ortsbürgermeister Rehme, 

 

 

 

In Bohmte gibt es viele Hundehalter,die es nicht so genau mit den 

 

Hinterlassenschaften ihrer Vierbeiner im öffentlichen Raum nehmen. 

 

So kann man immer wieder Hundehaufen auf Grünstreifen, Schulwegen 

 

und in öffentlichen Rabatten entdecken. 

 

Dieser unschöne Zustand lässt  sich mit dem Aufstellen von Tütenautomaten 

 

an besonders reflektierten Strecken verbessern. 

 

Hierzu zählen u.a. Randstreifen und Rabatte an der Straße „Am Brink“ 

 

und der „Neustadtstrasse“ sowie verschiedene andere Wege im Ort. 

 

Zur Finanzierung der Tütenautomaten sollte die Gemeinde sinnvollerweise Einnahmen 

 

aus der Hundesteuer einsetzen. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Friederike Schneider-Solf 

 

 

 

 
Friederike Schneider-Solf 
Bahnhofstrasse 10 
49163 Bohmte 
 
Bohmte, den 06.Januar 2021 

 


